



Spenden aus Dr. Oesterle-Stiftung

Sowohl der Besuchsdienst für Kranke und Sterbende e.V. als auch das Hospiz Haus Brög zum Engel e.V. wurden auch im Jahr 2023 mit einer Spende von jeweils 2.500 Euro von der Dr. Eberhard Oesterle-Stiftung bedacht.

Weil die Weihnachtsfeier aus Termingründen abgesagt werden musste, konnte die offizielle Spendenübergabe erst beim Neujahrsempfang

vom Besuchsdienst für Kranke und Sterbende e.V. stattfinden. Beide Vereine sind sehr dankbar, dass sie immer wieder mit Spenden aus der Dr. Eberhard Oesterle-Stiftung bedacht werden.

Sowohl der Besuchsdienst als auch das Hospiz sind auf Spenden angewiesen, da nur ein Großteil der Kosten erstattet wird.

BZ-Foto: EB

